
Le pouvoir de la religion - 1/2
 Pourquoi croire en dieu ? Certaines personnes devraient se poser cette question plus souvent. Dans cet
article, j'exprime ce que je pense sur la religion et le danger qu'elle représente à mes yeux.

La religion est une arme diabolique créer par l'homme lui-même. L'homme à créer la religion pour installer un
certain pouvoir sur le peuple, ainsi, dès leur plus jeune âge, les enfants sont éduqués dans la religion et on leur
apprend la peur de l'antéchrist, la peur de la fin du monde, l'apocalipse... On peut penser ce que l'on veut, mais
c'est la vérité, il ne faut pas la nier. La religion est un des moyens utilisés par les hommes pour s'enrichir au
profit des autres... Ainsi avec l'argent des autres, on va construire d'immenses bâtiments, plus connus sous le
nom d'églises, on va dépenser des sommes folles pour décorer ces églises avec de l'or et autres bijoux... La
religion commence à manipuler le peuple grâce a son système fondé sur la peur.
 
 
 Certains membres de la religion chrétienne sont donc fanatisés par leur dieu inexistant "Jésus-Christ". De plus
en plus de jeunes sont donc "croyants" à une religion qui ne leur apporte rien en échange de ce qu'ils lui
donnent... 
 
 
 
 
 
 
 
 Jean-Paul II, le pape, est l'un des plus grands manipulateurs de tous les temps, tout comme le précédent pape.
Il se fait porter, se fait vénérer...Tout ça parcequ'il est soit disant le messager de dieu alors qu'en réalité, c'est
un papi comme les autres, mais suffisament intelligent et malin pour faire croire à des milliers de gens bornés
qu'il est l'envoyé de dieu...
 
 
 
 
 
  Ce qui devait arriver arriva et les deux symboles de l'Amérique partirent en miettes le 11 septembre 2001.
Deux avions détournés par des fanatiques de l'islam percutèrent les deux tours jumelles. La manipulation
religieuse éclatait enfin au grand jour. 
 
 
 
 
 
 
  Le pire dans toute cette histoire c'est que l'on n'arrêta rien du tout et de plus en plus de monde cours le
dimanche matin à la messe en ne se doutant de rien. Évidemment dans la tête des gens c'est clair, les
fanatiques, c'est dans la religion islamique, nous les chrétiens on risque rien. On refuse de voir l'évidence
démontrée des milliers de fois par l'excellent et tres intelligent chanteur "Marilyn Manson". Cet homme
s'obstine à ouvrir les yeux de tous ces zombis qui chantent en chœur, se soumettent à la penser de leur idole
Jésus-Christ, dieu inexistant. Malheureusement, ces croyants bornés n'osent ouvrir leurs yeux de peur d'être
obligé de se rendre a l'évidence et donc continu à prier leur faux idole, tête baissée, sans essayer de
comprendre... 
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 La dernière fois c'était de l'islam que venait les fanatiques, mais la prochaine fois, qui sait si les fanatiques ne
seront pas chrétiens ??? Alors avis a tous les croyants, je ne vous critique pas, mais réfléchissez avant de jeter
corps et âme dans une croyance qui ne sert strictement à rien, à part vous ruiner, réfléchissez juste à cette
dernière question : 
 "Pourquoi être l'esclave d'un dieu qui n'existe pas ?"
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